



白水小 学校だより

ふるさとが好き 自分が好き みんなが好き

～みんなが楽しい学校をみんなでつくろう～

南阿蘇村立白水小学校 R7.5.23.

みんなが楽しい学校をみんなでつくりましょう

先月「みんなが楽しい学校をみんなでつくりたい」という思いをお伝えました。学校がスタートして早2か月。保護者や地域の方々との活動が進んでいます。ご理解とご協力ありがとうございます。

今年もいっぱいがんばるぞ



5月21日(水)、児童総会があり、各学級や各委員会の目標が発表されました。一年間、自分やみんな、そして、ふるさとのためにがんばって実りある一年にしてほしいです。

みんなのためにありがとう



夏がやってくる前に、5・6年生がプール掃除をしました。一年分の汚れをしっかりきれいにしてくれました。プール開きが待ち遠しいです。

奇跡の一枚、撮れました！



3年生は、ゲストティーチャーの方と草原学習に行きました。青空の下、草原を歩いて、オオルリシジミを見つけることができました。

大きく育ってね。



野菜の苗植えとイモの苗植えをしました。畠づくりからお世話いただいたお二人をはじめ、多くの方に感謝です。

コスモスに思いを込めて



6年生は、ゲストティーチャーに招き、教室で平和について学んだ後、校舎前の花壇にコスモスを植えました。秋が楽しみです。

おいしいいちごありがとう



1年生は、校外学習でいちご狩りに行きました。大地の恵みを満喫しました。ご厚意に感謝です。